

Grundsatzerklärung zum Tierschutz

der Kynologischen Zuchtgemeinschaft Eurasier e.V.

Stand: Januar 2002

GRUNDSATZERKLÄRUNG ZUM TIERSCHUTZ

UNSERE VERANTWORTUNG DEM TIERSCHUTZ GEGENÜBER IST EIN WESENTLICHER UND UNVERZICHTBARER BESTANDTEIL UNSERER AKTIVITÄTEN.

Unser Ziel ist es, alles zu unternehmen,

- Tiere zu schützen
- Insbesondere Hunde und unsere Eurasier
- Sicherzustellen, dass unser Verhalten und unsere Handlungen den moralischen Grundsätzen entsprechen

Wir wollen aktiven Tierschutz betreiben.

Dies bedeutet, dass wir die Einhaltung relevanter Gesetze und Vorschriften als eine Mindestanforderung betrachten, die wir - soweit möglich – übertreffen wollen.

Unsere Verantwortung dem Tierschutz gegenüber muss durch ständige Verbesserungen gekennzeichnet sein.

Unsere Tierschutzverantwortung sehen wir als umfassende Aufgabe, von der Zuchtzulassung, der Zuchtstättenkontrolle, der Wurfabnahme bis zur Übergabe der Welpen, über die Betreuung der Züchter und der Eurasierbesitzer, die bis zum "Eurasier in Not" reicht.